



園だより なかよし

四つ木なかよし保育園
令和2年 10月1日発行

空が高く気持ちの良い秋晴れが見られるようになりました。
心地よい気候の中、元気いっぱい遊んで健やかに過ごしましょう！

先日の運動会は中止となり、楽しみにしていた子どもたち・保護者の皆さまには
残念な思いをさせていただきました。子どもたちの頑張ってきた様子は『運動会あそび』
として動画配信を予定しています。配信が決まりましたらお知らせします。

今日から保育参加が期間限定で始まりました。
子どもたちの生活の様子や友達・保育士との関わりを見て頂き、より安心して
いただきたいという思いです。普段とは違う子どもの姿が見られるかもしれませんよ！？
楽しみにしててくださいね！



【新型コロナウイルス対策について】

いつも当園の感染症対策にご協力いただきありがとうございます。
新型コロナウイルスの流行はまだ続きます。当園でも『コロナ慣れ』のないように
職員一同、常に学び対策を心掛けていきたいと思えます。
**誰しもが罹患する可能性、濃厚接触者になり得る可能性がありますので、万が一
陽性が出たとしても責められるものではありません。**
園に関わる全ての方が感染症予防に努めながら、お互いに思いやりの心を持って過ごして
いきましょう。今後も新型コロナにまつわる情報がありましたらご連絡いたします。
保護者の皆さんと職員で一丸となって子どもの安全や生活を守っていきましょう。
ご協力よろしくお願いたします。

【子どもの窒息事故に注意しましょう】

先月、八王子で4歳男児が給食中にぶどう（ピオーネ）を喉に詰まらせ窒息し死亡するという
大変痛ましい事故が発生しました。『近くに大人がいて、食事中に窒息するなんて・・・』
と思うかもしれませんが実は食品による窒息事故は多く、特に5歳未満の子どもには
リスクが高いのです。ぶどうやゼリー、ミニトマトなど水気があり咀嚼ができないまま
気管を塞いでしまう食品があります。危険があることを知りながら、大人の目や
正しい食習慣で事故を防いでいきたいですね。

《食品による子どもの窒息事故を予防するポイント》

- 食品を小さく切り、食べやすい大きさにして提供しましょう
- 遊びながら、歩きながら、寝転んだまま食べさせないようにしましょう。
- 食事を詰め込んだり丸飲みしたりすることのないよう
落ち着いてゆっくり噛んで食べるよう伝え安全な食習慣を身につけましょう。



【現況届の提出について】

葛飾区では、来年度も保育園を継続して利用する意思を確認するとともに、
引き続き保護者が保育の必要性の事由に該当していることを確認するために、
毎年度「現況届」（旧家庭状況申告書）を提出をしていただきます。

10月7日～ 令和3年度分 現況届を配布いたします。
就労証明書など、各種書類を添付していただくことになります。

提出締切は 11月4日（金）です。

保育園の利用を継続するための重要な書類になりますので、提出忘れのないように
ご注意ください。



【冬が来る前に対策を整えましょう】

今年の冬は新型コロナウイルスとインフルエンザが同時に流行する可能性があるとの
報道があります。また近年は感染性胃腸炎（ノロウイルスなど）も流行しやすく
これまで以上に注意が必要な冬の到来となりそうです。

例年12～3月頃にインフルエンザの流行が見られますが、流行前に予防接種を行うことが
有効な予防策といえます。

葛飾区では生後6か月～中学3年生までの児童を対象に10月1日～令和3年1月31日まで
1回あたり1000円の助成を（2回分）行います。

今年は予防接種を行う人が多いとみられるため、早めに予約することをお勧めします。
実施医療機関や助成方法については葛飾区ホームページなどでご確認ください。



10月の予定



1	木	保育参加開始（11/30まで）	16	金	体操指導
2	金	体操指導	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	食育集会
5	月		20	火	
6	火		21	水	
7	水		22	木	避難訓練
8	木		23	金	体操指導
9	金	体操指導	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	
12	月	5歳児図書館見学	27	火	
13	火		28	水	英語あそび
14	水	英語あそび ・ 0歳児健診	29	木	誕生会
15	木		30	金	体操指導
			31	土	